

Chers parents de 3ème,

Avant la fin de cette année scolaire, votre enfant va pouvoir choisir une option facultative pour entrer en seconde.

Pour aider votre enfant à faire son choix, les professeurs du Département de Valencien vous ont préparé le diaporama joint.

Les ressemblances avec l'espagnol et le français font du valencien une langue dont les compétences sont faciles à assimiler.

L'apprentissage du valencien permet de renforcer les connaissances acquises en français. Tant au niveau de la grammaire que du lexique et de l'orthographe.

Le valencien peut également être choisi comme LVB dans le cycle terminal et ainsi compter pour l'obtention du BAC. Le cas échéant, il sera en plus du contrôle continu évalué lors des E3C.

De plus, la maîtrise du valencien est une condition requise pour préparer les concours de l'administration publique de la communauté valencienne et dans cette optique, nous préparons les élèves à la certification de Valencien niveau B2.

Pour ce qui est du matériel, nous avons décidé d'adopter les manuels qui préparent les élèves à l'acquisition de ces certifications, pour nous adapter aux niveaux exigés et évalués officiellement par la Conselleria de Cultura, Educació i Esports de la Generalitat Valenciana.

Pour toutes ces raisons, le choix de suivre l'enseignement du valencien dès la classe de seconde nous paraît extrêmement judicieux et nous attendons vos enfants motivés dès la rentrée prochaine en classe de seconde.

L'équipe de Valencien du Lycée Français de Valencia.